

LA SANTE

DEFINITION DE LA SANTE

Pour parler de guérison, il faut tout d'abord définir ce qu'est la maladie. Et pour définir la maladie, il nous faut faire le point sur ce qui devrait être notre état naturel et constant, c'est-à-dire la santé.

Nous avons déterminé que l'être humain possède différents corps, matériel, astral, mental, etc. Ces corps vibrent à des taux de plus en plus élevés et évoluent au fur et à mesure que la nature humaine s'affine et se perfectionne.

Tous ces corps réagissent les uns par rapport aux autres et se transmettent constamment des informations.

On est en bonne santé lorsque les énergies circulent librement d'un corps à l'autre, et à l'intérieur de chaque corps.

Il n'y a alors aucun décalage entre les différents corps, ils sont à l'unisson dans un état d'équilibre. Les vibrations cosmo-telluriques les traversent, la conscience peut agir librement utilisant toutes les possibilités de chaque véhicule qui se déplace sur chaque plan.

LA MALADIE

Définition :

La maladie est la conséquence de décalages, de perturbations, de rétrécissements, de blocages, de cristallisations sur les différents corps, des énergies cosmo-telluriques dans lesquelles ces corps baignent.

Une dysharmonie sur un corps subtil, si elle persiste, entraîne des conséquences dans le fonctionnement des corps inférieurs jusqu'au corps matériel.

Inversement, des perturbations sur le corps matériel, se répercutent sur les autres corps.

L'Etre global n'est plus en concordance parfaite avec l'univers dans lequel il évolue.

Il s'ensuit une déviation du rayon de la lumière qui perpétue la Vie.

Chaque corps n'étant plus alimenté de manière convenable produira des toxines qui apparaîtront surtout dans notre corps matériel, qui est notre principal véhicule sur le plan terrestre dense.

La maladie est donc un effet visible de causes invisibles.

La maladie est un pis-aller, c'est un accident sur le parcours de l'évolution; elle est temporaire, et a tendance à disparaître avec l'évolution de l'Etre.

Elle est une des caractéristiques de la vie sur terre, elle n'est pas une constante universelle et n'existe pas sur les plans de vie évolués.

Classification des maladies :

Il y a différentes façons de classer les maladies, chacune apportant un éclairage spécifique. Je vous propose, pour ce développement une classification des maladies dans laquelle nous pouvons distinguer :

Les maladies d'origine directement psychiques.

Les maladies organiques.

Les accidents mécaniques.

Les défaillances immunitaires naturelles.

La fatigue.

Nous allons les définir.

- Les maladies d'origine directement psychique :

Il faut savoir que presque toutes les maladies ont une origine psychique, à un moment ou à un autre. Les affections organiques, au même titre que les accidents tels que des chutes ou des chocs entraînant des problèmes physiques, ou même les maladies provenant de problèmes immunitaires, ont souvent pour origine un dysfonctionnement énergétique sur un des corps qui est la résultante d'une difficulté de la conscience à assumer son évolution.

Nous pouvons dire qu'elles proviennent principalement des corps mental et astral comme par exemple des mauvaises pensées, (pensées négatives ou débridées), des sentiments égoïstes, confus, etc.

Nous pouvons définir le psychisme comme un courant de vie animant la conscience et interpénétrant tous les corps. Il est en relation avec la volonté.

Les maladies psychiques sont très répandues actuellement et causent de nombreux désordres sur le corps matériel.

Il faudra tout de même faire une parenthèse par rapport aux maladies ou perturbations causées par les différentes pollutions. Les causes, dans ce cas-là, ne sont dues qu'aux agissements immatures des responsables.

Les maladies dont les causes sont psychiques sont dues, entre autres :

° A une non maîtrise ou à une expression non évoluée des pensées et des émotions. (pensées négatives, défauts).

° A une non adaptation de l'être à certaines conditions sociales et humaines qu'il ressent comme traumatisantes, et qu'il rejette. (niveaux sociaux, contraintes sociales, conditions de vie professionnelle, ambiances dans la vie familiale ou amicale, etc.).

° A un certain refus, de la part de l'homme, de vivre ce qu'il a à vivre dans le déroulement de son karma, c'est-à-dire dans l'accomplissement de la loi de cause à effet.

° A des difficultés qu'il rencontre à vivre son karma.

Nota : Rappel de définition du karma :

Sans entrer dans les détails, disons que l'homme vit sur le plan de la matière pour faire son apprentissage et, au cours des "exercices", lorsqu'il ne comprend pas une leçon, ou qu'il ne l'exécute pas selon les Lois Universelles, il s'inclut des répercussions dans le futur. Ces répercussions sont là pour rétablir l'équilibre universel, et faire comprendre à l'individu qu'il s'est trompé dans son exercice.

Il s'en suit d'autres exercices dont le but est de lui faire comprendre comment l'état d'être doit se situer en accord avec ces Lois Universelles qui régissent la vie. C'est ce qui est appelé Loi de cause à effet, ou Loi karmique.

Nous pouvons dire également que certaines faiblesses psychiques diminuent les capacités de résistance physique aux agressions extérieures, et ainsi vont causer des troubles en conséquences indirectes.

On entend par agressions extérieures tout ce qui constitue l'ambiance physique ou subtile de la vie courante. C'est-à-dire les conditions atmosphériques, la qualité de l'atmosphère environnante, les ambiances relationnelles avec autrui, sans oublier les formes-pensées négatives, dirigées ou non, qui nous entourent.

Nous n'entrerons pas, dans cet ouvrage, sur les causes psychiques des maladies.

° **Les maladies organiques :**

Elles correspondent à un mauvais équilibre sur le corps matériel (nourriture, hygiène), à des accidents (intoxications), à l'environnement (pollutions), Ces maladies sont dues à des erreurs faites sur la préservation et l'entretien de notre corps.

° Les accidents mécaniques :

Fractures, plaies, écrasements, gelures, brûlures, électrocutions, hydrocutions, etc.
Ils sont dus à des circonstances de la vie, des risques inconsidérés, une non maîtrise de nos énergies.

° Les défaillances immunitaires naturelles :

Maladies dues aux virus, bactéries, parasites.

L'homme est potentiellement construit pour résister aux agressions de l'environnement naturel. Si sa résistance diminue, ou s'il crée des conditions extérieures propices, il sera victime de ces agressions, alors que dans d'autres conditions, elles seraient demeurées inoffensives.

° La fatigue :

A côté de la maladie il faut noter la fatigue.

La fatigue correspond à une baisse d'énergie due à une mauvaise réception des énergies cosmiques ou telluriques, ou bien à une dépense d'énergie importante, ou bien à un "pompage" de notre propre énergie par des personnes de notre entourage qui sont en état de faiblesse (maladie - fatigue).

La fatigue correspond également à une faiblesse du psychisme, c'est-à-dire à un lâcher prise plus ou moins provisoire dû à une baisse de la volonté par rapport à ce que nous devons faire.

La fatigue peut aussi avoir son origine dans une contradiction qui dure trop longtemps entre un corps et un autre dans notre vécu, par exemple entre notre mental et notre émotionnel, ce qui provoque des perturbations dans le flux des énergies.

La fatigue peut rester telle ou déboucher sur une maladie si l'état de fatigue se prolonge.

Un état de fatigue qui se prolonge étant anormal doit être considéré comme une pré-maladie.

Remarques :

Précisons toutefois qu'il existe des relations entre ces différentes causes. Par exemple :

- Une cause astrale peut engendrer une mauvaise alimentation qui pourra provoquer des carences provoquant une maladie.

- Une mauvaise coordination de nos propres énergies peut engendrer un accident mécanique.

- Des mauvaises pensées peuvent créer des désordres dans le métabolisme, ou nous faire réagir de façon à nous confronter à la violence qui peut avoir pour conséquence, un accident.

- Etc.

Toutes les possibilités sont envisageables, et une cause n'est jamais seule.

Selon la loi de cause à effet, une conséquence quelle qu'elle soit (ici c'est la maladie) est la résultante d'un faisceau de plusieurs énergies diverses, dont les origines se situent sur différents plans, et souvent dans des laps de temps différents.

La vie forme un tout, avec différents aspects, il faut le répéter, car chaque pensée, chaque sentiment, chaque action engendrent des conséquences sur soi et sur autrui, dont nous ne pouvons soupçonner les conséquences car nous ne sommes pas encore suffisamment conscients et instruits des manifestations de la vie sur tous les plans. Ceci est valable dans le sens général, donc aussi sur les causes des maladies.

La maladie et l'évolution :

Il faut, par ailleurs, aussi différencier la maladie en deux aspects : La maladie dite directe, et la maladie dite karmique.

° La maladie directe :

Dans la maladie directe, la cause se situe principalement dans la dernière incarnation, c'est-à-dire qu'elle correspond à un problème à résoudre dans cette vie-ci.

° La maladie karmique :

La maladie karmique est la conséquence de certains aspects vécus antérieurement et qui permettra de rétablir un équilibre par rapport à la loi de cause à effet.

Si nous n'avons pas résolu un problème au moment de la désincarnation, nous le retrouverons dans une autre incarnation, et ce problème à résoudre peut ressortir sous la forme de la programmation d'un problème de santé qui nous permettra, dans notre vécu, d'effectuer les prises de consciences nécessaires.

Par exemple, un être a eu des attitudes trop rigides mentalement dans une vie antérieure, a fait souffrir autour de lui par manque de compréhension, et va comprendre ces erreurs en vivant une souffrance sous forme de maladie, va s'assouplir, va vivre de nouveaux rapports humains, va mieux appréhender l'amour partagé. Ou bien, il va mal vivre cet exercice, et va se bloquer davantage, va refuser son vécu et sa conscience va se refermer un peu plus jusqu'au prochain exercice, en fonction de son libre arbitre.

Il existe une infinité d'exemples, mais il suffit de comprendre maintenant, d'accepter qu'il existe des maladies dont le but est de mieux comprendre les manifestations de la vie, et surtout de se conformer aux lois d'Amour.

Bien sûr, cela ne veut pas dire qu'il faut laisser le malade avec son problème mais au contraire, savoir qu'en l'aidant à résoudre son problème, on l'aide à résoudre son karma.

Il faut savoir aussi que ce malade a besoin provisoirement de sa maladie, et que, dans ce cas, le but n'est pas de régler en priorité son problème physique, mais qu'il doit régler son problème karmique et que, au moment même où celui-ci sera résolu, la maladie se résorbera facilement.

Nota :

Une maladie peut provenir d'un "défaut" du corps matériel causé par l'hérédité.

C'est dans ce cas, plus un problème de véhicule que de conscience, mais l'être, lorsqu'il a choisi de s'intégrer dans cette famille, a accepté certains inconvénients qui, de toute manière, lui apprendront à évoluer, ou bien il aura choisi délibérément ce corps pour vivre cet inconvénient.

Il faut toujours garder présent à l'esprit que l'injustice n'existe pas dans la préparation d'une incarnation, dans l'évolution. C'est un mot inventé par l'homme dans son incompréhension des Lois Universelles, (mais bien sûr il génère parfois des injustices dans ses actes incarnés).

Buts de la maladie :

Hormis des cas d'exception tels que maladie provoquée par une pollution, la maladie sert à faire prendre conscience qu'il y a déstabilisation et, par la douleur ou la souffrance, fait travailler les différents corps pour rétablir l'équilibre puisque ceux-ci n'ont pu le faire autrement.

La maladie sert, dans ce cas, de focalisateur, d'abcès qui va drainer les impuretés vers un point faible pour les éliminer.

Si l'être comprend la réalité et la cause de l'abcès, celui-ci disparaîtra de lui-même parce qu'il n'aura plus de raison d'être. Mais si l'être, dans sa conscience, ne comprend pas, l'abcès demeurera et devra être soigné pour qu'en recevant des impacts de l'extérieur, ceux-ci aident tout le système à reprendre son équilibre.

La maladie par sa fonction d'aide à la prise de conscience est donc un outil de l'évolution. Elle est juste alors qu'elle paraît injuste. Elle est l'instrument ultime dont nous nous dotons pour rétablir les équilibres universels lorsque les autres moyens ont échoué.

Nous avons la santé que nous méritons.

Cependant il est nécessaire de bien préciser que la maladie n'est pas obligatoire. Elle est parfois nécessaire en tant qu'outil pour résoudre un problème lorsque d'autres essais ont échoué auparavant; mais elle est rendue inévitable lorsque, dans le vécu, un corps devient trop "endommagé".